

# *Le président Miguel Díaz-Canel envoie des félicitations au Cirque National de Cuba*

---



La Havane, 30 juin (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a envoyé un message de félicitations au Cirque National de Cuba à l'occasion du 50e anniversaire de sa fondation.

Dans le message, Miguel Díaz-Canel a relevé que l'art du cirque a une longue tradition dans notre pays mais que , cependant, c'est après le triomphe de la Révolution Cubaine, qu'une école de cirque a été créée. Il a relevé qu'elle a formé des professionnels de haut niveau, reconnus dans le monde entier.

Il a précisé que le public cubain apprécie à sa juste valeur et avec enthousiasme le travail que réalisent les artistes de cirque. Il a souligné que ceux-ci ont su gagner l'affection et l'admiration du peuple avec leur effort, leur talent et leur dévouement.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/165919-le-president-miguel-diaz-canel-envoie-des-felicitations-au-cirque-national-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**